



UE.- Eurodiputados viajarán a México y Costa Rica para tratar asuntos comerciales y geopolíticos

Una misión de la comisión de Exteriores del Parlamento Europeo viajará la semana que viene a México y Costa Rica para debatir cuestiones comerciales y geopolíticas con ambos países en el contexto de la crisis en Oriente Próximo y la invasión rusa de Ucrania.

El presidente de la comisión de Exteriores, el popular David McAllister, liderará la misión, en la que participarán los parlamentarios españoles Antonio López-Isturiz, del PP, Nacho Sánchez Amor, del PSOE, y Hermann Tertsch, de Vox.

Del 31 de octubre al 2 de noviembre, la delegación estará en el terreno donde se reunirá con parlamentarios y representantes del Gobierno y funcionarios de ambos países. En Ciudad de México debatirán los esfuerzos para impulsar la Asociación Estratégica UE-México con la ministra de Exteriores, Alicia Bárcena Ibarra, y la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, entre otros actores.

En Costa Rica, tratarán la cooperación bilateral y multilateral como los desafíos geopolíticos de seguridad y migración, además del papel de Costa Rica en la región o la iniciativa de inversiones Global Gateway. Entre otros, mantendrán encuentros con el vicepresidente primero de Costa Rica, Stephan Brunner.

La situación internacional marcará el viaje a Latinoamérica. Los eurodiputados esperan tratar el conflicto entre Israel y Hamás y la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania, las crisis de seguridad y migración, así como la cooperación parlamentaria entre la UE y América Latina y las cuestiones de Derechos Humanos.